



Cabinet du maire 12 août 2021

Solidarité et soutien au peuple algérien face aux incendies.

Depuis plusieurs jours des incendies ravagent plusieurs pays. Nous avons pu assister à des drames terribles en Grèce, en Turquie, Italie, Canada ainsi que les Etats-Unis.

L'Algérie est également durement frappée par ces incendies colossaux. Les flammes ont ravagé le nord de l'Algérie, la Kabylie vit une immense catastrophe avec 69 morts, des centaines de blessés. Ce sont plus de 50 foyers d'incendies qui ont détruit des villages entiers qui se sont retrouvés encerclés par le feu, des milliers d'hectares de forêts, détruisant ainsi une faune et une flore riche.

Cette catastrophe démontre également l'urgence de lutter contre le réchauffement climatique.

Je veux par ces quelques lignes exprimer mon soutien total au peuple algérien dans cette épreuve tragique.

Au nom de la municipalité de Vitry-Sur-Seine, je leur témoigne toute notre fraternité et réaffirme que nous serons mobilisés pour venir en aide aux victimes de ces drames terribles.

La solidarité s'organise, Vitry-sur-Seine et ses habitants y prendront toute leur part.

Pierre BELL-LLOCH

Maire de Vitry-sur-Seine